

## ANÁLISIS DE FITCH RATINGS

# Prevén la entrada de más bancos medianos a la Bolsa

**POR ERÉNDIRA ESPINOSA**  
*erendira.espinosa@gimm.com.mx*

Más bancos de mediano tamaño podrían llegar a la Bolsa pronto, adelantó la calificadora de riesgo crediticio Fitch Ratings.

“A pesar de la persistente incertidumbre económica y una menor tasa de crecimiento en el país, Fitch Ratings cree que existe una creciente posibilidad de que los bancos medianos mexicanos realicen ofertas públicas iniciales (OPI) a corto y mediano plazo”, expuso la firma en un análisis.

De acuerdo con el documento, la colocación de acciones por parte de más bancos sería resultado del apetito de algunos inversionistas, quienes buscan aumentar su exposición a países emergentes; mientras que, por el otro lado, los bancos medianos quieren fortalecer sus posiciones financieras y competitivas, esto ante las oportunidades que ofrece la baja bancarización de la población.



Foto: Archivo

Para Fitch la reciente salida a Bolsa de Banco del Bajío es un ejemplo de las oportunidades que tienen los bancos medianos.

Además, se trata de bancos que avanzan más rápido que el resto de la industria, pues “a marzo de 2017, sus carteras de crédito han crecido a niveles cercanos al 18% año contra año, en comparación con el 12% del total del sistema”, detalló la firma.

Sin embargo, el que los bancos medianos se animen a realizar ofertas accionarias dependerá del entorno y de su propio desempeño.

A decir de Fitch algunos bancos mexicanos de mediano tamaño ya han contemplado la posibilidad de realizar una oferta pública inicial, pues se trata de firmas que tienen operaciones desde hace 15 o 20 años.

“La decisión y el momento para acceder a los mercados de capitales dependerá de su evaluación de las condiciones del mercado en el contexto global”, señaló la calificadora.